

# FTE llama a la solidaridad con el SME

Este jueves 22 de octubre de 2009, una brigada del FTE estará en el IMP para solicitar el apoyo solidario de los trabajadores e investigadores del Instituto Mexicano del Petróleo con los electricistas del SME y del FTE, mismos que nos encontramos fuera de los centros de trabajo consecuencia del decreto gubernamental para la extinción de Luz y Fuerza del Centro.



Compañeros (as) del IMP:

Los trabajadores electricistas, actualmente sujetos a fuertes presiones para aceptar la liquidación de las relaciones individuales y colectivas de trabajo, estamos en resistencia activa.

En esta lucha necesitamos de la solidaridad de los demás trabajadores, especialmente, del sector energético.

¡Apoyémonos mutuamente!

Estaremos a las 14 hs. en la puerta de Poniente 128, acompañados con el canto de Bárbara Oaxaca, trabajadora electricista.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México